
 

 

El PRC considera “una simpleza” que Diego justifique “el 

bajón catastrófico” de Parayas y teme que baraje “cerrar 

el aeropuerto para que el tren muera de éxito” 

Eva Bartolomé se declara “perpleja” ante el argumento del presidente y le 

exige “rigor y responsabilidad” 

Santander, 16 de enero de 2015 

La diputada y portavoz del PRC en materia de turismo, Eva Bartolomé, ha 

calificado hoy como “una auténtica simpleza” las declaraciones realizadas por el 

presidente regional, Ignacio Diego, para justificar el “bajón catastrófico” sufrido en 

2014 por Parayas, porque -ha ironizado- “inducen a pensar que podría llegar a 

plantearse cerrar el aeropuerto para que el tren muera de éxito”. 

La parlamentaria se ha declarado “perpleja” ante la “necedad” que a su juicio 

evidencian las palabras del presidente, a quien ha exigido “rigor y responsabilidad” 

a la hora de valorar “la situación crítica en la que su Gobierno ha sumido el otrora 

pujante aeropuerto de Cantabria”. 

En este sentido, ha recalcado que Diego recibió a su toma de posesión un 

aeródromo “boyante y crecimiento”, pero la “herencia” que va a dejar a su sucesor 

son “302.000 pasajeros menos, una caída de más de 3.800 operaciones, la pérdida 

de 127 millones de euros en los ingresos y a día de hoy 27 meses consecutivos de 

retrocesos generalizados”. 

También ha destacado que los resultados de 2014, con caídas en el número de 

viajeros y operaciones frente a los crecimientos registrados a nivel nacional, es “un 

fiel exponente del fracaso absoluto del presidente en todos los ámbitos de su 

gestión”.  

“Mientras España mejora, Cantabria sigue a la baja, porque aquí tenemos un 

Gobierno que no sólo es incapaz de solucionar los problemas, sino que encima se 

niega a reconocerlos”, ha agregado. 

Asimismo, ha rechazado que el retroceso de Parayas pueda atribuirse a la pérdida 

de la ruta de Ryanair con Madrid, dado la pérdida de pasajeros comenzó en agosto 

de 2012 y se ha mantenido mes tras mes hasta el día de hoy, mientras que la 

conexión de la aerolínea low-cost desapareció en enero de 2014. 

Ante esta situación, la parlamentaria ha confiado en que las elecciones del próximo 

mes de mayo propicien “el cambio que con tanta urgencia necesitan los cántabros”, 

para volver a contar con “un Gobierno y un presidente que afronte los problemas 

con responsabilidad y capacidad para aportar soluciones”. 


